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Der Wirtschaftsfaktor "boot" für die Stadt Düsseldorf

O-Ton: Stephan Keller, Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf, 40213 Düsseldorf
Länge: 2:17 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: 1.500 Stände, 200.000 erwartete Besucher, Zulieferer, Übernachtungsgäste und und
und. Eine große Messe wie die boot ist ein großer Faktor für die Wirtschaft vor Ort. Mit dem
Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf haben wir über das Thema gesprochen.

Keller antwortet auf folgende Fragen:

1. Rund 200.000 Besucher erwartet die Messe Düsseldorf während der boot. Welche
Bedeutung hat die boot denn dabei für die Stadt?

2. Welche Folgen hatte die Corona-Pause für die angeschlossenen Branchen? Gab es
größere Probleme oder konnten die Folgen kompensiert und aufgefangen werden?

3. Lässt sich der wirtschaftliche Effekt einer solchen Messe wie der boot in Zahlen
ausdrücken?

4. Die Messe liegt ja auch ein wenig in der toten Zeit des Jahres, zwischen Weihnachten
und Frühjahr ist touristisch ja meist nicht so viel los.
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